

secara maksimal sehingga tercapainya pembangunan sesuai tujuan masyarakat secara keseluruhan.

e. Karakter Masyarakat Desa Ngingas

Karakter masyarakat memang sedikit banyak dibentuk oleh faktor lingkungan hidup, selain dari faktor orang tua dan lingkungan sosial serta faktor pendidikan dan sekolahnya. Lingkungan pedesaan itu sangatlah bervariasi menurut kondisi geografi.

Di Desa Ngingas masih mengenal istilah gotong-royong dan tolong-menolong. Gotong-royong diadakan pada saat ada kegiatan untuk memperbaiki jalan, membersihkan saluran air, membersihkan pemakaman dan lain sebagainya. Namun, masyarakat desa ini menyebut kegiatan ini dengan kerja bakti. Kegiatan ini tidak selalu dilakukan, tidak ada jadwal yang tepat untuk kerja bakti. Biasanya hanyalah ada pemberitahuan sehari sebelumnya melalui undangan.

Sedangkan untuk tolong-menolong, dilakukan apabila ada warga lain yang membutuhkan pertolongan. Namun, masyarakat Desa Ngingas sangat menjunjung tinggi nilai keakraban dan kekeluargaan sehingga tanpa diminta kalau ada tetangga yang susah langsung datang membantunya.

Karena mereka percaya bahwa manusia merupakan makhluk sosial yang tidak mungkin dapat hidup tanpa bantuan dari makhluk lain. Selain itu tetangga merupakan bagian dari keluarga. Tetangga selalu ada setiap saat dan datang membantu tanpa diminta. Jika warga lain mengalami

kesulitan, tetanggalah orang yang pertama kali datang membantu, bukan kerabat jauh.

Terkadang sambat sinambat juga terjadi di beberapa dusun di Desa Ngingas. Misalnya, jika ada tetangga yang mempunyai hajatan khitanan atau pernikahan, tetangga yang lain selalu memberi bantuan, baik berupa materi maupun non materi. Bagi tetangga yang telah dibantu, pada kesempatan lain waktu mereka bergiliran untuk membantu tetangganya tersebut. Hal ini sangat sering dan wajar sekali dilakukan di daerah desa Desa Ngingas.

Selain itu, antara warga yang satu dengan yang lain sangat guyub rukun. Walaupun di desa terdapat warga yang berasal dari luar daerah, mereka tidak pernah mempermasalahkannya. Justru mereka sangat akrab. Mereka saling menolong di antara yang lainnya.

Para generasi muda dan generasi tua saling menghormati, tidak ada perbedaan diantara mereka. Apabila generasi tua tidak dapat melakukan suatu pekerjaan maka akan dibantu atau digantikan oleh generasi tua, begitupun sebaliknya. Diantara mereka tidak ada yang saling menghambat atau berusaha memisahkan diri. Karena dengan perpisahan akan menghambat perubahan dan kemajuan yang akan terjadi di Desa Ngingas.

Mekanisme pengendalian sosial di Desa Ngingas berlangsung dengan sosialisasi pribadi (individu) melalui berbagai lembaga kemasyarakatan, keagamaan dan budaya masyarakat termasuk pendidikan di lingkungan keluarga yang tercermin dari norma. Pekerjaan di desa ini

serta dapat bersaing dengan produk luar dengan baik sehingga masyarakat dapat menghasilkan skrop, plat, matras, dan alat-alat pertanian lainnya.

Dari apa yang sudah disampaikan diatas bahwa kemajuan pembangunan Desa Ngingas lebih maju dari yang dulu, pemerintah memberikan sarana pelayanan yang baik seperti halnya contoh sistem pelayanan yang cepat, pembagian sembako beras satu bulan sekali bagi warga yang tidak mampu, perbaikan rumah-rumah yang dulunya terbuat dari bambu kini telah menjadi dinding yang lebih kokoh dan bagus.

Bantuan ini ditujukan untuk warga miskin yang tidak mampu, pemberian modal usaha dari koperasi buana putra bagi masyarakat Desa Ngingas yang membutuhkan modal usaha baik home industri besi maupun usaha-usaha yang lainnya juga akan diberikan dan pengembaliannyapun tidak memberatkan masyarakat, dengan sistem mennyicil tiap bulannya tergantung dari sebesar apa pinjaman modal tersebut.

Sistem pelayanan yang cepat dan efisien yang di berikan oleh perangkat desa yang ramah membuat warga merasa menjadi anggota keluarga, disini timbul rasa kekeluargaan yang erat satu sama lainnya.

2. Bagaimana tipologi masyarakat Desa Ngingas Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo dalam membangun konstruksi Pemerintahan desa yang bersih dari korupsi

Berdasarkan pandangan masyarakat tentang Pemerintahan yang bersih dari korupsi dalam mentipologikan pandangan masyarakat tentang pemerintahan yang bersih dari korupsi ini, seperti apa yang dikatakan

Berbeda dengan yang dikatakan ibu Rahayu yang menyatakan kalau itu hanyalah sebuah kewajaran yang lumrah memberikan uang kepada pemerintahan Desa, tapi hal ini menunjukkan bahwa pandangan masyarakat terhadap pemerintahan memiliki pola pikir yang berbeda dari setiap individu ada yang merasa dirugikan dan ada juga yang merasakan tidak dirugikan.

Meskipun begitu masyarakat yang ada di Desa Ngingas sekarang ini mulai berkembang penghasilannya, dengan adanya sosialisasi dari pemerintahan Desa dalam memproduksi hasil karyanya, hasil itu bisa di nikmati dengan menghasilkan berbagai macam karya seperti skrop, matras, tempat air minum, alat-alat pertanian dan sebagainya merupakan hasil dari home industri besi yang ditekuni oleh masyarakat Desa Ngingas selama ini.

Dengan adanya pinjaman dari koperasi putra buana ini maka masyarakat Desa Ngingas dapat mengembangkan usaha hingga keluar kota dengan modal lebih besar membuat masyarakat dapat mengembangkan usahanya keberbagai kota yang ada di indonesia ini.

Wawasan pemikiran mereka pun semakin meningkat dengan adanya sosialisasi tentang bagaimana pemilihan bahan yang baik dan diberi penyuluhan pada masyarakat sehingga mereka mempunyai kemampuan untuk memikirkan banyak alternatif dalam usaha demi mencukupi kebutuhan hidup sehari-hari. Berbeda lagi seperti yang dituturkan salah seorang tokoh mudah sekaligus ketua Karangtaruna dan

masyarakat desa Ngingas menjadi petani kini sebagian mereka menjadi wiraswasta yaitu usaha sendiri dengan home industri besi dan sebagian lagi menjadi pegawai negeri.

Masyarakat Desa Ngingas yang dulunya desa tradisional sekarang menjadi desa yang lebih maju karena kemajuan teknologi. Sektor mata pencariannya beubah dari pertanian kini menjadi home industri dan yang dulunya rumah-rumah terbuat dari bambu kini telah menjadi dinding yang lebih kokoh. Perlu ditekankan di sini, bahwa walaupun dengan adanya perubahan yang membuat kemajuan di desa tersebut, ikatan kekerabatan antar masyarakat masih terjalin dengan kuat. Mereka memegang teguh ikatan tersebut. Sehingga tidak ada perubahan atau pergeseran status sehingga masyarakat desa ngingas ini makmur dan sejahtera.

Norma-norma yang berlaku di desa Ngingas adalah norma agama dan norma-norma sosial lainnya. Seperti halnya norma-norma lain, apabila ada masyarakat yang melanggar norma tersebut maka akan diberi sanksi, sesuai dengan norma yang dilanggarnya. Norma agama yang berlaku sama halnya dengan yang ada di desa lainnya yang mempunyai norma agama. Norma agama ini biasanya sanksinya adalah mendapat dosa dari Sang Pencipta.

Dengan terwujudnya penyelenggaraan Pemerintahan Desa yang bersih berkwalitas, transparan, struktur pembagian kerja juga tertib dilaksanakan dan pelayanan prima dalam peningkatan pendidikan baik formal maupun non formal lebih-lebih yang berorientasi pada keahlian

		pemerintah desa tersebut dalam melakukan penarikan uang yang dilakukan pemerintahan Desa Ngingas Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo
3	Sarana prasarana yang memadai di Desa Ngingas Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo	Tumbuhnya semangat kebersamaan dan kepedulian masyarakat dalam tata kehidupan yang lebih baik dalam menanggulangi kemiskinan secara mandiri, efektif dan berkelanjutan, demi untuk terwujudnya kesejahteraan masyarakat. Sedangkan Misinya adalah Target pengentasan kemiskinan dan kelaparan. Target pendidikan 9 tahun, target mendorong kesetaraan gender, target menurunkan angka kematian anak balita dan target meningkatkan angka kesehatan ibu Perkembangan Pembangunan di Kabupaten Sidoarjo yang semakin pesat , secara tidak langsung . Dari desa tradisional kini menjadi desa yang maju karena kemajuan teknologi ini mulai dari alat-alat komunikasi dari telepon, komputer,

		dengan teknologi baru yang memberikan kualitas dan kreatifitas produksi yang baik sehingga masyarakat dapat menghasilkan skrop, plat, matras, dan alat-alat pertanian lainnya sehingga mampu bersaing dipasaran, hampir tiap rumah yang ada di desa ngingas kebanyakan dari mereka home industri besi.
5	Koperasi Buana Putra Desa Ngingas Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo	Koperasi Buana Putra adalah salah satu unit yang membantu masyarakat dalam melakukan simpan pinjam yang diberikan untuk masyarakat desa Ngingas ini, pemerintahan desa juga memiliki program seperti pinjaman modal usaha di koperasi buana putra serta dana bantuan ADD (alokasi dana desa), BlokGrand yaitu proyek partisipasi dimasyarakat seperti program pemberdayaan masyarakat mandiri, pemberian beras satu bulan sekali bagi warga yang tidak mampu. BLT (bantuan langsung tunai) yang kini sudah ditiadakan oleh pemerintah pusat, dan perbaikan sarana prasarana

pengertian fundamental, memberitakan apa yang seharusnya ada atau terjadi dan mengapa terjadi. Berger mencontohkan, tentang moral-moral kekerabatan, “Kamu tidak boleh tidur dengan dia, karena dia saudarimu, dan kamu adalah saudari dia”. Jika dikaitkan dengan norma dalam Islam, maka legitimasi itu misalnya, “Kamu tidak boleh ‘berhubungan’ dengan dia, karena dia bukan istrimu, dan jika engkau melakukan itu, maka engkau telah berzina, telah melakukan perbuatan dosa yang besar”.

Realitas dan Pengetahuan Penelitian makna melalui sosiologi pengetahuan, mensyaratkan penekunan pada realitas dan pengetahuan. Dua istilah inilah yang menjadi istilah kunci teori konstruksi sosial Berger. Realitas adalah suatu kualitas yang terdapat dalam fenomen-fenomen yang memiliki keberadaan (being) yang tidak tergantung kepada kehendak individu manusia (yang kita tidak dapat meniadakannya dengan angan-angan). Pengetahuan adalah kepastian bahwa fenomen-fenomen itu nyata (real) dan memiliki karakteristik-karakteristik yang spesifik.

Kenyataan sosial adalah hasil (eksternalisasi) dari internalisasi dan obyektivasi manusia terhadap pengetahuan dalam kehidupan sehari-sehari. Atau, secara sederhana, eksternalisasi dipengaruhi oleh stock of knowledge (cadangan pengetahuan) yang dimilikinya. Cadangan sosial pengetahuan adalah akumulasi dari common sense knowledge (pengetahuan akal-sehat). Common sense adalah pengetahuan yang dimiliki individu bersama individu-individu lainnya dalam kegiatan rutin

Realitas kehidupan sehari-hari didalam norma pemerintahan Desa merupakan sesuatu yang bersifat memaksa, namun ia hadir dan tidak (jarang) dipermasalahkan oleh individu Selain itu, realitas kehidupan sehari-hari pada pokoknya merupakan; totalitas yang teratur dan terikat struktur ruang dan waktu, dan obyek-obyek yang menyertainya.

Pembuatan tanda-tanda oleh manusia, merupakan obyektivasi yang khas, yang telah memiliki makna intersubyektif di desa Ngingas ini yang melalui tanda-tanda dari norma-norma sosial maupun tradisi yang berlaku di masyarakat Desa Ngingas ini.

Norma-norma tersebut berfungsi untuk menenteramkan dan mengatur masyarakat itu sendiri. Norma merupakan kesepakatan bersama yang telah dijalani oleh masyarakat sehingga subyek (Pemerintah Desa) dapat mengkonstruksi masyarakat agar kehidupannya lebih sejahtera dan makmur sehingga citra pemerintahan dalam pandangan masyarakat Desa Ngingas memiliki prediket baik.

Sistem tanda itu meliputi sistem gerak-gerik pemerintah untuk mengkonstruksi masyarakat agar lebih baik, sistem berbagai perangkat norma atau aturan yang memaksa itu merupakan sistem tanda yang paling penting. Signifikasi tingkat kedua ini merupakan sarana untuk memelihara realitas obyektif. Dengan bahasa realitas obyektif masa lalu dapat di wariskan ke generasi sekarang, dan berlanjut ke masa depan.

melembaga menjadi masuk akal secara subyektif. Perlu sebuah keteraturan pelebagaan. bahwa semua realitas adalah bermakna bagi individu dan individu harus melakukan sesuai makna itu.

Agar individu mematuhi makna itu, maka pemerintahan desa diperlukan, sebagai pemelihara contoh yang baik untuk masyarakat dan pemerintahan pusat. Maka, dalam kejadian ini, pemerintahan desa dibuat agar sesuai dengan contoh yang baik dengan menghilangkan suatu kebiasaan dalam pemberian uang dalam mengurus surat-surat yang ada di Pemerintahan Desa Ngingas Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo ini Di sisi lain, manusia tidak menerima begitu saja legitimasi. Bahkan, pada situasi tertentu simbolik atau contoh yang tak lagi dipercaya dan kemudian ditinggalkan dalam hal itu dapat terjadi dengan proses agar legitimasi tersebut dapat diterima.

Kemudian pemerintahan desa membangun contoh yang baru. Dan dalam hal ini, legitimasi atau teori dibuat untuk melegitimasi pemerintahan desa dengan citra yang baik. Proses legitimasi sebagai legitimasi lembaga sosial menuju lembaga sosial sebagai penjaga legitimasi secara terus dan berlangsung sehingga sampai pada titik yang berdampak pada perubahan social yang ada di Pemerintahan Desa Ngingas Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo.